

年越し派遣村、京品ホテルへ支援・連帯！

組合員の皆さん！

新年あけましておめでとうございます。社会情勢が一段と厳しくなり、労働者にとっては、かつて無いほど厳しい年明けとなりました。今こそ労働組合の存在価値が問われます。この難局を乗り切るために、本部も最先頭で奮闘する決意です。一段と団結を強化し頑張りましょう。

12月31日、本部は、JR総連に結集する仲間たちと共に、日比谷公園で行われた「年越し派遣村」開村式、越年闘争で解雇撤回に向け闘っている「京品ホテル」の仲間たちへの支援・連帯、激励の闘いを展開してきました。製造業などを中心にした突如の「派遣切り」などで職を奪われた労働者たちと連帯し、共に闘うために「JR東海労平和基金」から激励カンパを行い、解雇撤回に向けた署名を行ってきました。全ての労働者が連帯して、この世の中を変えるために頑張りましょう！



派遣村開村式

全ての仲間たちと連帯して、かつて無いほど厳しい年明け！

1月3日東京新聞

京品ホテルへ寄せられた全国から激励

年越し派遣村へ300人超

厚労省 宿泊用に開放

契約を突然打ち切られ住居を失った派遣労働者らを支援するため東京都千代田区の日比谷公園に設けられた「年越し派遣村」の実行委員会は2日、12月31日の開設から3日間で300人を超える人が集まったと発表した。

村長が集合し、講話のし、約5千のテントを

京品ホテルへ寄せられた全国から激励

京品ホテルの労働者たちが、全国の労働者から寄せられた激励のメッセージや署名を集めている様子。